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４月定例教育委員会 

 

 

１ 日    時  令和４年４月７日（木） 

               午後４時開会  午後５時閉会 

 

２ 場    所  津島市役所 ３階市長公室 

 

３ 出 席 委 員   浅 井 厚 視 教育長 

         小 出 英 一 委 員 

猪 飼 充 利 委 員  

         奥 村 貴 子  委 員 

         畑 中 時 代 委 員 

 

４ 説明 の た め  渕 上 晴 弘 事務局長 

    出席した職員   水 野 浩 利 学校教育課長 

                   横 井 さつき 社会教育課長 

                   平 野 誠 二 指導主事 

 

５ 書    記  木 谷 時 久 補 佐 

 

６ 議事録署名者  小 出 英 一 委 員 

奥 村 貴 子 委 員 
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主な発言の要旨 

 

教  育  長   ただいまから、４月定例教育委員会を開催します。 

         本日の署名委員は、小出英一委員と奥村貴子委員にお願いします。 

 

はじめに、１会議録の承認について （１）３月定例教育委員会会議録に

ついてご報告をお願いします。 

 

学校教育課長  （３月定例教育委員会会議録について説明） 

 

教  育  長   ありがとうございます。何か意見はありましたでしょうか。 

 

他 委 員     意見なし 

 

教  育  長   特に意見等ありませんので、３月定例教育委員会会議録については

承認といたします。 

        次に、２報告事項（１）教育長報告について です。 

（教育長から報告） 

６日は「清明」、万物が清らかで生き生きとした季節となりました。

ところが、新型コロナの感染が収束したのか、第七波が始まったのか

わかりません。今年も子どもたち・教職員・保護者の命を最優先して

進めていきたいと思います。  

教育委員の皆様には、そのような状況の中、本日の市の教職員総会

に引き続き、定例教育委員会への出席ありがとうございます。どうか

皆様もご自愛下さい。 

さて、年度初めの校長会議で今年度の「重点施策」についてお話を

しました。 

〇ＩＣＴ教育を推進します（楽しく分かる人にやさしい「津島モデ

ル」）     

〇心の居場所づくりを展開します。市教育支援センター「オアシ

ス」・日本語教室「FUJICA」、プレルーム「Makkiy」と連携しま

す。 

〇地域と学校が協力・連携して『コミュニティースクール』を全校

区に立ち上げます。 
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そのため、校長先生方に留意して頂きたいこととして、 

① 傾聴（聴くこと）を大切にしてほしい 

② スピード感のある対応、誠実のあらわれ 

③ 「報告・連絡・相談・確認」をしましょう 

の三点をお願いしました。  

本日の資料として、私が出席した会議を示します。「市教育支援セ

ンター」の連絡会を行い、不登校へのアウトリーチ（家庭訪問）型の

対応について協議しました。市長さんの熱望にこたえ「市長と若手教

職員とのデジタル懇話会」を開催し、若い先生方の思いを聞いていた

だきました。 

また、３０日には津島市出身の国際画家横井照子氏のDVD、生誕1

00周年についてお話を伺いました。 

次に、各学校の合言葉、コロナ対策のプリントと、「津島市の地元

高校進学者数・私立中学校進学者数調査」です。津島高の全日が65、

津島東高が53、津島北高の普通科が８、ビジネス科が30となっていま

す。６日大村知事は県立高校併設の中学校について記者会見を行いま

した。明和・刈谷・半田・津島に設置が決まりました。 

今年の11月14日に開催予定の津島ロータリークラブ70周年記念行

事です。皆様も当日は津島市文化会館にお越しください。 

本日の教育委員会は、教職員総会に引き続きの委員会です。円滑に

会議を進めてまいりますのでよろしくお願いします。 

以上で、今月の教育長報告を終わります。 

   

教  育  長     何かご意見などございますでしょうか。 

 

学校教育課長    特にございません。 

 

教  育  長  続きまして、報告事項（２）その他 何かございますか。 

 

学校教育課長     特にございません。 

 

教  育  長  無いようですので、それでは協議事項に入ります。 

３協議事項（１）学校施設使用許可申請について説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （学校施設使用許可申請について、資料（一覧表）により説明） 
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         申請は３件で、新規はありません。 

 

教  育  長     説明をいただきましたが、その他ご意見等いかがでしょうか。 

   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員   異議なし 

 

教  育  長    ご異議もないようですので、学校施設使用許可申請については、

了承とさせていただきます。 

次に協議事項（２）児童生徒就学許可願について説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （児童生徒就学許可願について、資料（一覧表）により説明） 

         ＜令和４年度２件＞ 

 

教  育  長   説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他  委  員   異議なし 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、児童生徒就学許可願については、了承と 

させていただきます。 

次に協議事項（３）後援承認申請について説明をお願いします。 

   申請件数は、学校教育課２件、社会教育課５件のあわせて７件でご

ざいます。新規は5番目になります。 

 

                （学校教育課長、社会教育課長 資料により説明） 

 

教  育  長   説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

猪飼委員    事業内容や実績について不明な点が多いように感じます。 

 

小出委員    実施場所も稲沢市で市内から遠く、市内の方の参加は少なそうに思 

います。 
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教  育  長   質疑も尽きたようですので、この件については、5番については不承 

認、その他のものについては承認ということでよろしいでしょうか。 

 

他  委  員   異議なし 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、後援承認申請については、了承とさせて 

いただきます。 

 

他  委  員   異議なし 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

         次に協議事項（４）議案第７号 学校体育施設開放運営委員会委員の委

嘱について 説明をお願いします。 

 

社会教育課長  （学校体育施設開放運営委員会委員の委嘱について、資料により説明） 

 

教  育  長   説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでし 

ょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

         次に協議事項（５）その他ですが何かございますか。 

 

学校教育課長   特にございません。 

  

教  育  長    特にないようですので、４その他に入りますが、何かございますか。 

             

学校教育課長      ５月の定例教育委員会は、５月20日（金）市役所４階中会議室で午後 

３時からを予定しております。 

 

教  育  長   いかがですか。 
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他 委 員   異議なし 

 

教  育  長    それでは、次回は５月20日（金）市役所４階中会議室で定例教育委 

員会を開催いたします。 

 

教  育  長    その他に何かありますか。 

なければこれをもって、閉会とします。 

 


